

上畠 直久先生

社会科の先生として5年間お世話になりました。学年主任や教務主任として学年や学校全体のことを考えていただきました。社会科の先生としても、京都市の社会科の先生のリーダーとして先生に指導され、昨年の11月には社会科の先生の全国大会が京都で開催され、大成功に導かれました。普段の授業でも今求められている最先端の授業をしていただきました。

松本 真弓先生

国語科の先生として1年間お世話になりました。1年3組の担任・副担任、卓球部顧問としてお世話になりました。生徒とよく話をされていたこと、春に卓球部の練習で校門前を生徒と走っていた姿が印象に残っています。

森川 理菜先生

国語の先生として2年間お世話になりました。2年2組の担任・副担任、女子ソフトテニス部顧問としていつもまじめに生徒のことを考えておられました。図書室の担当として、図書委員会や朝読書でもお世話になりました。

坪倉 裕樹先生

社会の先生として9年間お世話になりました。毎日黒板に3年4組の生徒へメッセージを書いて朝学活で話されている姿、生徒や卒業生と楽しそうに話されている姿が印象に残っています。生徒会や陸上部顧問としても熱心に指導いただきました。京都マラソンで完走されたランナーでもあります。

新井 健吾先生

数学の先生として5年間お世話になりました。学年主任として熱く学年全体のことをまとめいただきました。数学の先生として全市的に素晴らしい先生で、栗陵中学校での数学の指導について全市の先生の前で発表し、栗陵中の生徒の頑張りを広められています。女子テニス部の顧問としても熱心にご指導いただきました。

中久保 紗理先生

数学の先生として2年間お世話になりました。芯の強い先生で、数学の授業・野球部の顧問として地道にこつこつと指導されている姿が印象に残っています。コンピュータにもたけておられるのを活かして、学校紹介DVDを制作していただきました。

當麻 智美先生

音楽の先生として7年間お世話になりました。お子さんを出産されて休まれていたので知っている方少ないと思いますが、とにかく明るくて活発な先生です。

宮本 鈴子先生

音楽の先生として1年間勤務されました。2回目の栗陵中学校での勤務でしたが、みんなががんばり学校がよくなっている姿を見て喜んでおられました。小中合同合唱祭・東部文化会館での合唱コンクールに向けて熱心に指導をしていただきました。吹奏楽部・合唱隊でも大変お世話になりました。

杉原 將和先生

技術の先生として1年間お世話になりました。2校勤務の関係で授業以外のかかわりは少なかったと思いますが全校生徒に教えていただきました。女子バレー部の顧問として、体育馆で練習を見守っていただきました。

兼元 拓哉先生

英語の先生として1年間お世話になりました。男子バスケットボール部の顧問として熱心にご指導いただきました。兼元先生と部員のがんばりで、この1年間で良いほうに1番変わった部活動だと思います。教えていただいたことを胸に刻んで花を咲かせてください。

向井 眞一先生

育成学級の担任として6年間お世話になりました。育成学級の生徒から、向井先生が異動しないようにしてほしいといわれるぐらいの生徒から信頼され慕われていた先生です。学校紹介DVDに生徒と二人で笑顔で写っている写真が素敵でした。サッカーチームの顧問としても熱心に指導いただきました。

保居 洋希

昨年は支援員、今年は通級教室の先生としてお世話になりました。生徒が安心して先生に接していた姿が印象に残っています。先生が寄り添い指導されたことで、生徒は自信を持ちいろいろなことに挑戦できたと思います。吹奏楽部でも指揮や演奏でお世話になりました。

田中 貴代美

事務職員として6年間お世話になりました。皆さんとは直接のかかわりは少ないですが、生徒が快適な学校生活がおくれるよう環境や物の整備や、教材や副読本などの費用を業者に支払うことなどをしていただきました。教職員のコミュニケーションを深める企画を岡田さんとともにしていただきありがとうございました。

岡田 美千子

管理用務員として10年間お世わになりました。生徒が安心して安全に暮らせるように校内を点検して得意な大工仕事を活かして壊れたものの修繕やベンチやすのこの製作、草刈りや花壇の整備、お昼のお茶入れ等していただきました。教職員のコミュニケーションを深める企画を田中さんとともにしていただきありがとうございました。

大槻まどか

スクールカウンセラーとして7年間お世話になりました。悩みを抱えて困ったときや苦しいときに先生に相談して、心が楽になったり、立ち止まっていたところから前に進めるようになった人もいると思います。また、保護者や教職員にもアドバイスいただき、多くの大人が先生を信頼しています。

董 琦

日本語指導の先生として12年間お世話になりました。小学校との兼務のためお会いする機会は少なかったと思いますが、小学校時代も含めて董先生にかかわっていただいた生徒・保護者は先生のおかげで安心して過ごせたと思います。